



#Violencia

Morena acusa a Morena

El senador Jaime Bonilla señaló que la gobernadora y el fiscal de Baja California están coludidos con el crimen organizado

POR RUBÉN ARIZMENDI

Al acudir por primera ocasión a la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, tras permanecer inactivo, el senador de Morena, Jaime Bonilla Valdez, ratificó su señalamiento hacia la gobernadora de Baja California (también de Morena), Marina del Pilar Ávila Olmeda, y al fiscal del estado, Ricardo Iván Carpio. "Tienen nexos con el crimen organizado".

Ante sus compañeros de partido que se mostraron sorprendidos por la declaración desde la tribuna, el exgobernador de Baja California previno que los adversarios a la Cuarta Transformación intentan de manera infructuosa ligar los últimos sucesos de violencia con errores del Gobierno de la República.

Bonilla Valdez dijo que en las cuatro entidades donde se registraron lamentables hechos de violencia "no hubo la debida intervención y petición de apoyo de los gobiernos municipales y/o estatales hacia las autoridades federales".

Incluso, repuso que, de esos cuatro estados, Guanajuato y Chihuahua son gobernados por el Partido Acción Nacional; el de Jalisco, es de Movimiento Ciudadano, y solo Baja California es de Morena.

Senadores y diputados manifestaron su apoyo a Jaime Bonilla y lamentaron que el gobierno morenista de Baja California haga arreglos con la delincuen-

cia. "Pónganse a trabajar por el bien de México", exigió la panista Kenia López Rabadán, durante la discusión de la Agenda Política.

Por su parte, la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar, en conferencia de prensa destacó la coordinación entre la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Fiscalía del estado y la llegada de 350 elementos federales para reforzar la vigilancia en la entidad.

Además, aseguró que existe una "excelente coordinación" con Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana.

Detienen a siete en Culiacán

Seis hombres y una mujer, presuntamente relacionadas con hechos delictivos registrados el pasado 12 de agosto en Baja California, fueron detenidos en un trabajo conjunto entre militares, la Fiscalía General del estado e integrantes de la Secretaría de Seguridad Pública de Sinaloa.

La Secretaría de la Defensa Nacional informó que como resultado del seguimiento de las actividades delictivas relacionadas con la quema de vehículos y bloqueos registrados en Tijuana, Tecate, Mexicali, Ensenada y Rosarito, se identificó en Culiacán, Sinaloa, a una célula responsable de los hechos.

Los detenidos estaban en dos domicilios, en posesión de 900 gramos de metanfetamina, dos armas de uso exclusivo del Ejército y tres vehículos.

Gracias a la suma de esfuerzos de los 3 órdenes de Gobierno, tuvimos resultados contundentes, históricos y sin precedentes durante los hechos ocurridos en Baja California, ya que nunca se habían logrado este tipo de detenciones de manera tan inmediata"

Marina del Pilar
Gobernadora
de Baja California



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



6

18/08/2022

LEGISLATIVO

